

破砕機に巻き込まれ死亡？

先月も同じリサイクル工場で、

- バックホーとトラックの間に挟まれる死亡事故
- ベルトコンベアに巻き込まれ死亡

2016/09/06 12:17

奈良県のリサイクル工場で男性のものと思われる体の一部が見つかりましたが、先月にも系列の別の工場で男性が死亡していることがわかりました。奈良県にある産業廃棄物処理会社の工場では、作業員の男性（45）が行方不明になっていて破砕機から男性のものと思われる体の一部などが見つかりました。この工場では先月20日にも男性（56）がバックホーとトラックの間に挟まれて死亡したほか、先月2日には、奈良県にある系列の工場でも、ベルトコンベアからあふれた木材をホウキで掃く作業をしていた男性（67）が、ベルトコンベアに巻き込まれ死亡しています。警察は、会社側に管理責任がなかったかどうか業務上過失致死の疑いもあるとみて捜査しています。

工場で上半身をを機械に巻き込まれ、挟まれ、男性死亡

2016年9月6日(火)12時33分

6日午前3時20分ごろ、滋賀県の自動車部品製造会社の工場内で、作業中だった男性（46）が研磨機に体を挟まれ死亡した。警察によると、男性は自動車部品などを研磨機を使って加工する作業をしていた際、誤って上半身を巻き込まれたとみられる。同署が事故原因を調べている。

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

交差点進入時は・・・

- 交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- 相手は「避けられない」、「止まらない」・・・かもしれない

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

子供・高齢者は、動く赤信号！

「通り慣れた道でも注意」 4週末連続死亡事故

2016年9月6日(火)8時0分

静岡県で今月3日に男性が死亡する交通事故が2件あり、静岡県内の週末（土、日曜）の交通死亡事故発生は4週連続になった。県警交通企画課は5日、「週末は通り慣れた道でも交通の流れが変わる。ドライバー、歩行者とも注意が必要」と呼び掛けた。

同課によると、3日は県道交差点で軽乗用車と出合い頭に衝突したバイクの男性（47）が死亡したほか、県道では、軽乗用車の男性（87）が標識の柱に衝突する単独事故で亡くなった。バイクの男性はツーリング中、軽乗用車の男性は買い物の途中だったという。

県内では8月13日以降、4週続けて土、日曜のいずれかに死亡事故が発生し、9人が死亡した。死者の年代別では高齢者4人のほか、20代も3人と目立った。

県警は週末の街頭啓発活動や交通違反取り締まりを強化して警戒に当たる。

飲酒して、眠気を感じながら運転、懲役8年 落ち度のない被害者の生命を奪い、発覚を恐れて逃走

2016.9.7 07:04更新

埼玉県で昨年11月、劇団員の女性をはねて死亡させ逃走し、自動車運転処罰法違反（危険運転致死傷）と道交法違反（ひき逃げ）の罪に問われた無職の男性被告（24）の裁判員裁判判決公判が6日、さいたま地裁で開かれ、裁判長は懲役8年（求刑同12年）を言い渡した。判決で裁判長は「飲酒して眠気を感じながら運転し、落ち度のない被害者の生命を奪い、発覚を恐れて逃走した」と指弾。一方、「赤信号で停車し、サイドブレーキをかけるなど被告人なりに危険性を低下させる配慮をしていた」などと量刑を考慮した。判決などによると、被告は平成27年11月28日未明、埼玉県の市道で、飲酒した状態でワゴン車を運転し、自転車の女性＝当時（41）＝を車と街灯の間にはさんで死亡させたとしている。

渋滞で停止車両に追突 多重衝突事故で5人けが ◇前方で・・・何が起るかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2016.9.6 21:10

6日午後4時20分ごろ、岡山県の国道で乗用車や路線バスなど計4台が絡む多重衝突事故が発生した。消防組合によると、男女5人が搬送されたがいずれも軽傷という。警察によると、渋滞で止まっていた軽乗用車に乗用車が追突し、弾みで軽乗用車が対向車線のバス、前方の普通トラックにそれぞれ衝突した。